
「それでこそロータリー」

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

2016年４月20日　第１５３４回　例 会

名鉄グランドホテル

司　　会　　会場委員会委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

母子の健康月間

『平成28年熊本地震』

皆様今晩は。先週14日夜に襲った最大震度

７を記録した「熊本地震」によりたくさんの方

が被害に遭いました。お亡くなりなられました

方々に謹んで、哀悼の誠を捧げさせていただき

ますとともに、被災されました方々に心よりお

見舞い申し上げます。我々のクラブの会員に於

かれましても、ご親類や、お取引先の方で、被

災されたがいらっしゃると思います。重ねて心

よりお見舞い申し上げます。

こういう時によく未曾有の災害と言われます

が、先の東北大震災から、まだ５年しかたって

いないにもかかわらずまたもや甚大な被害を及

ぼしました。この日本では、もはや『未曽有』

という言葉が死語になるのではないかと思うほ

ど頻繁に災害が起きています。

人は経験から多くの事を学びます。たとえそ

れが苦しかったり、悲しかったりしたことで

も、そこから何かを得て明日への糧にします。

過去の震災で多くの人が辛い体験とともに今必

要なもの、周囲がやれることは何があるのかを

身をもって知りました。簡単ではないと思いま 太田会長挨拶

休日：５/４（みどりの日）

次回のお知らせ　　（５月11日）

第11回定例理事会（11:30～）
クラブアッセンブリー

今月のお祝い
担当／会長、幹事、会場委員会

会場／名鉄グランドホテル

（1536回）

本日のお知らせ　　（４月27日）

クラブアッセンブリー
担当／会長エレクト、次期幹事

会場／ＣＢＣ自動車学校

（1535回）
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１．次回の例会のご案内について。
　　次回の例会は４月27日(水)ＣＢＣ自動車学

校様にてPM12:30より通常例会となってお
ります。

〇地区社会奉仕委員会　熊澤君
　熊本県の震災についての協力要請報告
〇次年度幹事　松尾君
　４月24日（日）地区協議会の案内
〇懇親会→親睦活動委員会（冨田委員長）司会
　　　　　熊本県出身　　檜吉君　献杯の発声

副委員長　池 山 　 悟出 席 報 告

池山君　本日懇親会楽しみましょう。
松尾君　地区協に参加される皆様、24日です

よ。お願いします。	
冨田君　九州震災にて被災された方々に心より

お見舞い申し上げます。親睦夜間例会宜しく
お願いします。

魚住君　松浦君、塗装工事宜しくお願いします。
太田（利）君　九州の皆様、大変な事になりお

見舞い申し上げます。会社の従業員にも関係
している子が多く、心配です。

副委員長　太 田 利 和ニコボックス

第1534回
会員数：31名	出席数：21名	出席率：84.0％
前々回第1532回　修正出席率：90.0％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

委 員 会 報 告 

《 第1534例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

６名
30,000円

1,254,000円

すが、その知恵や経験を集結すれば、復興・

復旧も速やかに進むのではないかと思います。

我々ロータリアンも個々に、自分にできる精

いっぱいのことをされると思います。クラブに

於いても、義捐金を皆様にお願いすると思いま

すが、その際には、更なるご協力お願いいたし

ます。

話が変わりますが、先日、車のメーカース

ズキ自動車のカリスマ経営者の鈴木修会長の

お話を聞く機会がありました。御年86歳の彼

は、ホテル側が用意した椅子も『こんなもんい

らん！』と言って立ちっぱなしで１時間の予定

を30分も超過して講演されました。聞く人た

ちを熱くさせるエネルギッシュな言動に圧倒さ

れそうになりました。聖路加病院の日野原先生

に、『まだ、君は若い。人間は、120歳まで生き

られる動物だ』と教えられ、その気になってあ

と34年のうちに軽自動車ナンバーワンを奪回

すると言っておられました。この執念こそが、

グローバルで戦える人（経営者）なんだと納得

しました。恥ずかしながら、わたしは、この

86歳のおじいちゃんに元気をもらいました。

当クラブの皆様もどうか負けずにガンバって

下さい。

ソングリーダー
野田和正君

懇親会の司会あいさつ
親睦活動委員長　冨田昭雄君

熊本県の震災についての協力要請報告
地区社会奉仕委員　熊澤勝則君

懇親会の献杯の発声
熊本県出身　檜吉真寿君

4/24　地区協議会参加の案内
次年度幹事　松尾晋吉君

懇親会の献杯の様子
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